



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO



1930 - 1980



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO



Declaración de San Antonio, entre la Universidad de Valparaíso y el Hospital Claudio Vicuña, el 01 de diciembre de 2023.

“Por tanto, las partes y quienes apoyan este proyecto, declaran su intención de realizar todas las gestiones ante el Minsal, BBNN, Mineduc, Hacienda, Subdere, MOP, Gore y SSVSA, entre otros, para obtener las autorizaciones necesarias para disponer del inmueble y obtener el financiamiento necesario por parte del Estado para su remodelación y operación inicial”.



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO



“Este se encargará de impartir enseñanza en pregrado y posgrado, además de actividades de generación de conocimiento mediante investigación científica. Inicialmente, se concentrará en las áreas de salud, ingeniería y servicios, además de la formación de especialistas en colaboración como campo clínico del nuevo Hospital Claudio Vicuña”.



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO

Con fecha 05 de abril de 2024 se oficializa la conformación del COPDE, que tiene como principal objetivo el “***propender a la más pronta materialización del mencionado acuerdo***”.



Teniendo las opiniones de base iniciales totalmente favorables, junto al compromiso de participar y apoyarnos en esta iniciativa educacional, el pleno del comité adoptó la resolución de promover este acuerdo en el entendido que, la Provincia de San Antonio junto con la Comuna de Navidad, tiene como uno de sus anhelos históricos, el contar con una sede universitaria de verdad, que permita al estudiantado local tener la posibilidad de acceder a educación superior de calidad en San Antonio, como una opción que signifique ahorros en traslados y alojamiento que deben resolver en la actualidad. Ello sin contar los tiempos de traslado y riesgos que esto conlleva.



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO

Por ello, nos parece que la Universidad de Valparaíso ha entregado una propuesta factible para ocupar parte del antiguo edificio HCV, en proceso de traslado al nuevo edificio, para instalar un Campus Universitario con carreras del área de la salud, Ingeniería y de Servicios, en niveles de pre y pos grado, además de la formación de especialistas mediante un Campo Clínico con el nuevo HCV.



Esta propuesta excluye el uso del Consultorio Adosado de Especialidades (CAE), que podría ser habilitado por el nuevo HCV como Centro de Atención Ambulatoria para especialidades de Salud Mental y Geriatría, con posibilidad de construir a futuro, un segundo piso para hospitalización de estas especialidades.



COMITÉ PROVINCIAL DE DESARROLLO EDUCACIONAL COPDE - SAN ANTONIO

Finalmente, esperamos llegar a toda la comunidad para presentar el proyecto **“Campus Universitario San Antonio”** y analizar beneficios y condiciones que reportará a la provincia de San Antonio y comuna de Navidad.

